

El Boletín

Movimiento Ñin Negrón

Gobierno de Estados Unidos nos quiere fumigar

El gobierno de Estados Unidos quiere usar a Puerto Rico para experimentar con un insecticida llamados NALED. Tanto el gobierno federal a través de su agencia el Centro para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés) como el gobernador colonial García Padilla, se unieron para tratar de fumigarnos. Sin embargo ellos no contaron con la combatividad, rechazo y oposición del pueblo.



El pueblo se organizó y movilizó obligándolos a detener el uso del NALED.

La razón que daban para esta movida es supuestamente tratar una epidemia del ZICA. Vamos a explicar esto por partes. El ZICA es una enfermedad transmitida por el mosquito aedes aegypti, el mismo que causa el dengue y el chikungunya. El tratamiento por lo general es el descanso, mucho líquido y quizás alguna pastilla de vez en cuando.

Sin embargo, la agencia del régimen estadounidense, CDC radicada en Atlanta, decidió usarnos como conejillos de india para experimentar con nosotros. Y para ello querían asperjarnos (tirarnos el pesticida desde aviones) con un insecticida llamado NALED.

¿Qué es el NALED?; es un insecticida igual al que usted puede comprar en un supermercado o ferretería para matar insectos. En el 2012, la Unión Europea prohibió su uso en todo el continente por ser tóxico para los seres humanos y fauna. La universidad de Cornell y la de Florida hicieron estudios que comprobó el daño a los seres humanos, animales y flora.

¿Por qué esta agencia extranjera quería hacerlo? ¿Por qué el gobierno colonial del PPD se presta para esto? Son varias las razones, la primera razón es que somos una colonia, como ellos tiene el control absoluto creen que pueden hacer lo que le da la gana con nosotros. No tienen que pedir permiso, ellos saben que el gobierno colonial local PPD/PNP hará lo que siempre han hecho ser intermediarios y plegarse a todas las órdenes que le dicta el régimen estadounidense, aunque perjudique al pueblo.

La segunda razón es que los Estados Unidos han usado a los puertorriqueños para experimentar en el pasado. Nos usan a nosotros para ver lo que pasa, no quieren tocar a su población. En los años cincuenta usaron nuestras mujeres para probar sus drogas anti-conceptivas. El Dr. Cornelius P. Rhodes, estadounidense inyectaba a puertorriqueños con cáncer para observar como morían. Este doctor gringo decía sobre Puerto Rico; *"Sería ideal excepto por los puertorriqueños - ellos son sin duda la raza más sucia, mas vaga, mas degenerada y más ratera que jamás haya habitado la esfera. Enferma habitar la misma isla con ellos...lo que la isla necesita...algo que exterminie la población. ..*

Usaron el bosque del Yunque para probar el agente naranja que luego utilizaron como arma química en Viet-Nam, que tanto daño humano y ambiental causó y causa. En otras palabras cada vez que tienen que usar algo peligrosa nos usan a nosotros para experimentar primero.

La tercera razón es el guiso. La venta, la fumigación, la administración de todo este proceso pondrá a algunos vividores a ganar millones de dólares a cuenta del pueblo de Puerto Rico. Han asignado 60 millones de dólares para esto. El primer contrato es de más de 5 millones de dólares. Imagínense los buscones que anda detrás de esto, a ellos solo le importa sus ganancias no la salud de su familia o usted. Pero el guiso también es del CDC. Las burocracias quieren perpetuarse y el CDC está peleando y recibirá miles de millones de dólares en su presupuesto para enfrentar la "epidemia" del Zika...

Ante el rechazo de los puertorriqueños de ser fumigados y usados como experimento, el gobierno estadounidense y el gobernador colonial ahora nos vienen con su plan B. Dicen, <no vamos usar NALED, ahora usaremos otra cosa llamado larvicida Bacillus thuringiensis israelensis) Bti >. El asunto es que no queremos ni el plan A o B, no queremos ser fumigados, ni usados en sus experimentos, tampoco ser parte de sus esquemas económicos para enriquecer a sus amigotes, guaynabitos y federalitos.

De eso es que se trata todo este embeleco, es el abuso, experimentación y guiso del régimen estadounidense. Ante esa realidad debemos unirnos todos los puertorriqueños para proteger nuestras familias, hijos, nietos, nuestro ambiente, nuestra isla. No queremos ser experimento, no a la fumigación. A defendernos, cero fumigación.

Puro teatro

*"Igual que en un escenario
Finges tu dolor barato
Tu drama no es necesario
Ya conozco ese teatro
Mintiendo que bien te queda el papel
Después de todo parece
Que es tu forma de ser"*

La Lupe

El gobernador colonial García Padilla, anunció a la prensa que él tomará la decisión final sobre la fumigación basado en la opinión de los expertos y no por presiones de nadie. Nos quiere hacer ver que el tiene velas en este entierro, está sacando pecho como el que manda, pero como la canción es puro teatro.

Al principio no tenía problemas con el NALED. Sus secretarios de Salud, Agricultura, EPA y Emergencias lo apoyaban. Pero no contaban con el pueblo, que ante esta barbaridad de fumigar el pueblo los detuvo. La inmensa mayoría del pueblo se organizó y rechazó este intento de contaminarnos.

Ahora el gobernador colonial nos dice que no sabía nada sobre el NALED, que lo habían engañado. Que lo habían traído ilegalmente a Puerto Rico. Puro teatro. Cuando vieron el rechazo contundente del pueblo tanto el CDC como García Padilla empezaron a recoger velas.

Pero todo lo que dice este señor intermediario del colonialismo es puro teatro. La decisión de fumigarnos ya está tomada y está tomado por quién controla esta colonia, el gobierno estadounidense y su agencia de encargo el Centro de Control de Enfermedades (CDC) en Atlanta. Y como nos quieren fumigar a toda costa ahora hablan de otro producto llamado larvicida Bacillus thuringiensis israelensis) Bti. Insisten en la fumigación para demostrar quién manda y porque detrás de esto hay millones de dólares en contratos y ganancias. El llamado gobernador es solo una marioneta en todo esto.

A pesar de todas estas movidas el pueblo de forma mayoritaria rechaza y se opone a esta fumigación. Independientemente de lo que diga el gobernador colonial nos corresponde a nosotros obligarlos a detener este atropello del gobierno estadounidense.

Solo el pueblo salva al pueblo.

ADVERTENCIA

EL COLONIALISMO CAUSA
MICROCEFALIA POLÍTICA

(Y ES CONTAGIOSA)



Racismo Ambiental, cenizas de carbón y colonialismo

La propaganda imperial nos ha querido etiquetar a los boricuas como “eñangotaos”, como “incapaces” actores que no luchamos y resistimos. Es parte de la estrategia de explotación y dominación del imperio, tratar de sembrar en la mente de nuestra gente la idea de la imposibilidad de luchar, de resistir, de avanzar. Pero una cosa es lo que se dice y otra cosa es la realidad y este pueblo en su larga historia de resistencia y lucha ha dado ejemplos de inmenso valor y sacrificio.



Gobierno colonial y policías intentan amedrentar puertorriqueños de Peñuelas que defienden al pueblo de las cenizas tóxicas.

En estos días muchos ejemplos podemos dar, el campamento contra la Junta de Control Fiscal frente el edificio de la corte imperial en la Chardón; la lucha contra la imposición de una fumigación, que no nos llamemos a engaño, viene desde el gobierno estadounidense por medio de una de las agencias de más responsabilidad en la experimentación y violación de los más elementales derechos humanos el Centro para el manejo y prevención de enfermedades (CDC siglas en inglés). La misma que disfrazando su participación con la careta de ciencia, ha estado al servicio del capital y las corporaciones que son las que mandan en los EEUU.

Ahora, el más vibrante ejemplo de lucha y resistencia lo han estado dando un grupo de boricuas en el pueblo de Peñuelas que por muchos meses han estado enfrentando a todo el aparato represivo estatal, a todo el aparato de violencia del capital de la mafia energética en Puerto Rico, donde también han sido cómplices, de nuevo el aparato colonial-imperial de agencias del gobierno estadounidense como la Agencia de Protección Ambiental (EPA, siglas en inglés).

No se puede disputar que las cenizas generadas por la carbonera y que se quieren depositar en Peñuelas, son tóxicas y representan una amenaza a la salud de todas y todos en Peñuelas y pueblos vecinos. Además, que serán y son fuentes de contaminación que afectarán todos los ecosistemas naturales de la región. Pero claro, aquí sale la EPA y en otras de sus acostumbradas acciones de racismo ambiental, se revoca en su determinación original de que estas cenizas no son tóxicas y peligrosas verborrea científica, para dar luz verde y favorecer a las compañías de producción de energía

eléctrica que utilizan carbón. No debe sorprendernos, las agencias “federales” ambientales, están todas diseñadas para favorecer, facilitar y legitimar (con el legalismo científico) a las corporaciones hagan sus ganancias a coste de la salud de las comunidades.

Por otro lado tenemos todo el aparato represivo del gobierno de embuste local, que como perros falderos, hacen el trabajo sucio de sus amos imperiales. Estos cómplices de la colonia: a) Modifican el contrato con la carbonera, para permitir que se depositen las cenizas en Puerto Rico; b) envían y movilizan a la gendarmería local, la policía, a intimidar y arrestar a los ciudadanos para dar paso a la AES a contaminarnos y disponer las cenizas de la muerte al que los ciudadanos se oponen tenazmente; y c) violan la autonomía municipal, porque el depositar las cenizas desafía una ordenanza municipal que prohíbe el que se lleven cenizas al vertedero de Peñuelas.

Es así donde convergen el racismo ambiental y el colonialismo ambiental, todas las instancias represivas del aparato colonial atacando al pueblo. Toda esta conspiración choca con los compañeros y compañeras de Peñuelas y pueblos circundantes y muchas y muchos que los apoyamos que no cejan en su oposición. El pueblo no se rinde, como tampoco aceptaremos bajo ninguna circunstancia que continúen la agresión ambiental contra nuestros pueblos, así es que se hace patria...

Segundo Campamento de Formación Política

Movimiento Ñin Negrón y Colectivo Agro-Ecológico Naborias

“Hay en el mundo demasiados artistas de la palabra, demasiados adoradores de la forma, demasiados espíritus vacíos que solo a la ley de las proporciones saben obedecer, y yo no quería ser uno de tantos habladores que, en tanto que llenan de palabras sonoras el ámbito en que se mueven, son radicalmente incapaces de realizar lo que más falta hace en el mundo: hombres lógicos”.

Eugenio María de Hostos

Desde julio 14 a julio 17 el Movimiento Ñin Negrón y Colectivo Agro-ecológico Naborias celebraron su segundo campamento de formación política en la Playa de Combate en Cabo Rojo. Fue un fin de semana de creación, de cimentar las bases de un proyecto de transformación colectiva y comunitaria de quienes asistieron a este junte de esperanza y voluntades de lucha libertaria para nuestra nación.

Comprometidos y militantes compañeras y compañeros compartieron solidariamente de su energía, de su sabiduría, de sus experiencias, para crear un espacio de intercambio de saberes y conocimientos. Por ello queremos agradecer a Margarita M. Asencio López, Liliana Laboy, Pablo Enaldo, Orlando González Claudio, Martha Quiñones, Rosa Villalonga Ruiz, por darse tan desprendidamente para abonar a la formación política de quienes asistimos al campamento.



En el centro de este campamento, están esas compañeras y esos compañeros que motivados en el propósito de continuar o unirse a los esfuerzos de luchar por la descolonización e independencia atendieron con militancia, con dedicación, en solidaridad, el campamento. Aportaron de sus ideas, de sus experiencias para enriquecer la experiencia de construir visiones, de fortalecer esfuerzos y sobretodo de revalidar los lazos de lucha colectiva en nuestras comunidades. A todas y todos los participantes, compañeras y compañeros de Playas Pal Pueblo, a los militantes de Colectivo Agro-ecológico, del Colectivo de Poesía Changos y del Movimiento Ñin Negrón y a quienes sin afiliación se acercaron en búsqueda de compartir y aportar a su formación política gracias por su energía y sus contribuciones al campamento.

Por último, le agradecemos al Movimiento Ñin Negrón por su apoyo y solidaridad, pero queremos agradecer profundamente la entrega de Miriam Irizarry por su esfuerzo y dedicación al campamento.

Estamos comprometidos en la lucha y por ello seguimos este camino de esperanza y lucha y como dice la consigna del campamento: "Resistencia y lucha, Movimiento que se Escucha".

Como eliminar mosquitos (de forma efectiva sin afectar al pueblo)

Les incluimos recomendaciones efectivas para controlar los mosquitos. La mejor forma de prevenir el dengue, la fiebre chikunguña y el zika es eliminar todos los criaderos de mosquitos. Como no existen vacunas que prevengan estas

enfermedades ni medicamentos que las curen la medida más importante de prevención es la eliminación de todos los criaderos de mosquitos, es decir, de todos los recipientes que contienen agua tanto en el interior de las casas como en sus alrededores. Muchos de los recipientes donde el mosquito se cría no son de utilidad (latas, botellas, neumáticos, trozos de plástico y lona, bidones cortados). Estos recipientes deben ser eliminados.

Si los recipientes no pueden eliminarse porque se usan permanentemente debe evitarse que acumulen agua, dándolos vuelta (baldes, palanganas, tambores) o vaciándolos permanentemente (portamacetas, bebederos). La fumigación no es suficiente para eliminar el mosquito. La aplicación de insecticidas es una medida destinada a eliminar a los mosquitos adultos que pueden transmitir estas enfermedades. *Su implementación debe ser evaluada por las autoridades sanitarias **ya que solo es recomendable en momentos de emergencia***, y siempre debe ser acompañada por la eliminación de todos los recipientes que acumulan agua en las casas y espacios públicos.

También es importante prevenir la picadura del mosquito:

- Colocando mosquiteros en las ventanas y puertas de las viviendas.
- Usando repelentes sobre la piel expuesta y sobre la ropa con aplicaciones cada 3 horas.
- Usando mangas largas y pantalones largos si se desarrollan actividades al aire libre.
- Utilizando espirales o tabletas repelentes en los domicilios. ¡Todos podemos hacer mucho para prevenir el dengue, el chikunguña y el zika!
- Evitando arrojar recipientes o basura en lugares como patios, terrazas, calles y baldíos, en los que pueda acumularse agua.
- Manteniendo los patios y jardines desmalezados y destapando los desagües de lluvia de los techos.
- Eliminando el agua de los huecos de árboles, rocas, paredes, pozos, letrinas abandonadas y rellenando huecos de tapias y paredes donde pueda juntarse agua de lluvia.
- Enterrando o eliminando todo tipo de basura o recipientes inservibles como latas, cáscaras, llantas y demás objetos que puedan almacenar agua.
- Ordenando los recipientes útiles que puedan acumular agua, poniéndolos boca abajo o colocándoles una tapa.
- Manteniendo tapados los tanques y recipientes que se usan para recolectar agua.
- Eliminando el agua de los platos y portamacetas, colectores de desagües de aire acondicionado o lluvia, dentro y fuera de la casa.
- Manteniendo limpias, cloradas o vacías las piletas de natación fuera de la temporada.
- Identificando posibles criaderos en los barrios para informar a las autoridades municipales.